



Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland
Postfach, 8494 Bauma, info@dvzo.ch, www.dvzo.ch
CHE-104.143.432 MWST



«55 Jahre DVZO 1969 – 2024»

8494 Bauma, 25. April 2024

Medienmitteilung

Das öffentliche Verkehrsmittel historisch erleben

Die Region Zürcher Oberland bietet viele Wander- und Exkursionsmöglichkeiten. Diese lassen sich ausgezeichnet mit historischen Verkehrsmitteln auf einer Zeitreise entdecken. Start in die Saison ist am Sonntag, 5. Mai 2024.

(DVZO) Die Vielfalt des Zürioberlandes lässt sich sehr gut mit dem Dampfzug oder dem Oldtimer-Postauto spüren. Der Dampfbahn-Vereins Zürcher Oberland (DVZO) nimmt sie auch dieses Jahr wieder mit auf faszinierende 'Zeitreisen'. Ergänzend zu den Zügen mit historischem Rollmaterial zwischen Bauma und Hinwil fahren an den Betriebs-sonntagen Oldtimer-Postautos ab dem Bahnhof Bauma über Steg auf die Hulftegg. Damit werden beliebte Wanderwege im Freizeitverkehr mit einem historischen Verkehrsmittel erschlossen. Mit dem Oldtimer-Postauto lassen sich ab Bauma auch verschiedene Rundfahrten, teilweise parallel zum Dampfzug fahrend, erleben. Als 'Wanderexpress' bringt das Oldtimer-Postauto die Fahrgäste von Mai bis August zum Sunnehof sowie im September und Oktober aufs Ghöch oder zurück von Fischingen. Spezialfahrten an jedem Betriebssonntag zum Brunch sowie im Herbst zum Mittagessen auf die Hulftegg ergänzen das Angebot.

Die beliebten Dampfzüge mit den alten, aber perfekt restaurierten Personenwagen verkehren von Mai bis Juli jeden 1. und 3. Sonntag sowie im September und Oktober jeden Sonntag auf der Strecke von Bauma über Bäretswil nach Hinwil. Im August fahren am 1. und 3. Sonntag an Stelle der Dampfzüge historische Elektrozüge.

Ein Retourticket Bauma – Hinwil oder umgekehrt mit dem Dampfzug kostet 40 Franken. Für ein unbeschränktes Reisevergnügen werden Tageskarten angeboten (Dampfbahn & Oldtimer-Postauto zu 50 Franken). Kinder bis zum 16. Altersjahr sind im grossen Vorteil. Sie reisen in Begleitung eines Erwachsenen in den Dampfzügen und in den Oldtimer-Postautos gratis! Für interessierte Gäste gibt es an jedem ersten Sonntag im

Monat ab der historischen Bahnhofhalle in Bauma spannende Führungen zu verschiedenen Themen in die Welt des Kulturerbes Eisenbahn.

Zur Anreise wählt man die S-Bahnen S26 bis Bauma oder die S14 bis Hinwil. Die Bahn führt ganzjährig auch Extrafahrten durch. Auch mit dem Oldtimer-Postauto können spezielle Reisen gebucht werden. Noch mehr Informationen hält die Website www.dampfbahn.ch bereit.

Das Oldtimer-Postauto gehört zu den Angeboten des Vereins Bus alpin, der die Erschliessung der Schweizer Bergregionen mit öffentlichen Verkehrsmitteln koordiniert und unterstützt. Während des letzten Sommerhalbjahres wurde mit 1'914 transportierten Fahrgästen ein neuer Rekord in der vierjährigen Geschichte der Busse erreicht.

Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland

Den Fahrplan-Flyer DVZO Saison 2024 finden Sie auf der Website www.dampfbahn.ch .

PS: Die Oldtimer-Postautolinie erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Verein Bus alpin. Der DVZO ist hier Mitglied.